

## Alfred Papelicki

Ich bin Jahrgang 1961, lebe und arbeite (Redaktions-Assistent eines Seniorenmagazins) in Wien. Bin Nebenberufskünstler mit eigenem Atelier und male abstrakt mit Acryl auf Leinwänden. Bin Autodidakt und fotografiere seit vielen Jahren street-photography auf meinen Städtereisen, hauptsächlich in Europa, aber auch Promifotos. Hatte schon einige Ausstellungen in Wien und derzeit hängen einige meiner Acrylbilder als auch Fotos (Catherine Deneuve, Isabelle Huppert) in zwei meiner Stammcafes.

Hatte auch Schauspiel-, und Sprechtechnikunterricht, habe in Filmen mitgespielt und führe seit Jahren Lesungen in Cafes mit eigenem Musiker (Klavier) durch.

Die Kunst – sowohl als aktiver Künstler als auch passiv bei Besuchen in Oper, Theater, klassischen Konzerten, Museen, Galerien, Kino etc. – brauche ich wie die Luft zum atmen, hält mich am Leben bzw. hole ich mir von dort meine Inspirationen. Ein Besuch in einer Galerie bzw. die Auseinandersetzung mit Kunst ist für mich wie eine Frischzellenkur. Die Beschäftigung mit Kunst ist und war für mich die wichtigste Erfahrung meines Lebens.